

Kenia: 'Los líderes musulmanes pueden hacer más contra la violencia'

Entrevista a Mons. Anthony Muheria, obispo de Kitui, presente en la visita ad limina con el Pontífice

22/04/2015

El Santo Padre recibió el jueves pasado en audiencia a los obispos de la Conferencia Episcopal de Kenia, quienes estuvieron en Roma con motivo de la 'visita ad limina'.

Monseñor Anthony Muheria, obispo de Kitui, explicó la situación de su país en un desayuno de trabajo organizado este lunes 20, en el marco de los cursos de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz, de actualización para periodistas.

Así, indicó que los habitantes de Kenia están horrorizado por la masacre de estudiantes del Colegio Universitario de Garissa, asesinados el viernes santo. Este atentado, añadió, ha provocado la condena unánime, incluso de los líderes islámicos menos moderados, si bien estos tienen que hacer más. Además, precisó que los funerales no se realizaron en conjunto para evitar disturbios. Finalmente, explicó que el Santo Padre les aseguró que reza por las víctimas de acciones terroristas o tribales. A continuación la entrevista de ZENIT que añade algunos particulares.

¿Cómo fue el encuentro que han tenido con el Papa con motivo de la visita ad limina?

-- Mons. Muheria: Estuvimos con el papa Francisco el jueves pasado, fue un encuentro fantástico, dos horas en las que el Santo Padre nos habló, nos preguntó qué está pasando en Kenia, dándonos ideas y consejos. Nosotros le indicamos las cosas que nos preocupan, y gracias a Dios nos dio muchos consejos y coraje.

¿Qué dijo el Santo Padre?

-- Primero nos recordó que tenemos que ser siempre una voz profética en nuestra sociedad, en nuestra nación, y sin tener miedo de denunciar las cosas que están sucediendo. Y decirlo a los jefes, al gobierno y a las autoridades. Y debemos ser proféticos hablando a favor de los pobres. Nos habló mucho de la necesidad del diálogo en esta situación en la que nos encontramos,

ante este islamismo violento y que debemos buscar el modo de hablar con ellos.

Todos han quedado impactados por el atentado en el colegio universitario, ¿verdad?

-- Mons. Muheria: En Kenia musulmanes y cristianos hemos vivido juntos y en armonía, sin problemas y compartiendo muchas cosas. Lamentablemente asistimos ahora a un nuevo fenómeno, el del radicalismo islámico, o sea personas que creen en la violencia militante, que quieren controlar y por lo tanto atacan lo que según su pensamiento no estaría bien. Los musulmanes moderados, o sea normales, condenan estos actos. El problema es que los líderes moderados se tienen que hacer sentir con más fuerza ante estos extremistas que afirman ser musulmanes y que matan en nombre del islam.

¿Los líderes musulmanes condenan suficientemente estos hechos?

-- Mons. Muheria: Esta vez han condenado más, pero tienen que hacer más. Deben tener más control, porque estos extremistas viven entre ellos, el problema es que entre ellos hay simpatizantes de la violencia, y por lo tanto tienen que mostrar con más fuerza a todos los musulmanes que no es posible simpatizar con estas personas que matan. Porque el Corán dice que no hay que matar a nadie.

El Papa dijo que es necesario buscar el diálogo. ¿Pero cómo?

--Mons. Muheria: Tenemos que entender como lograr el diálogo, porque es difícil. A los líderes del islam en Kenia tenemos que animarlos a hacer más por el diálogo y buscar la paz juntos. Esto hay que buscarlo aunque no es simple, pero

contamos con la oración del Santo Padre.

Leer también: el mensaje del Papa a los obispos

(RLG)

(22 de abril de 2015) © Innovative Media Inc.

Zenit

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/kenia-los-lideres-musulmanes-pueden-hacer-mas-contra-la-violencia/> (20/01/2026)